握っと さきへ

8月

暑中お見舞い申し上げます。暑い日が 続いていますが、地域の皆さんにおかれ ましては、お元気にお過ごしのことと思 います。各町では、伝統行事である夏祭

り等が行われ、町民全体の"まちづくり"への意識の高まりが感じられたことと思います。

崎辺地区自治協議会だより

No. 6

発行日:H29.8.21

事務局:崎辺地区公民館内場所:佐世保市十郎新町3番7号 (0956) 27 - 2170

E-mail: sakibe-ziti@tvs12.jp

楽しいな! 伝統行事「夏まつり」

このコーナーでは、各町で行われた「夏まつり」の様子を紹介します。

寿老殿(じゅうろうどの)の夏まつり:十郎新町

7月30日(日)、県営D棟横グランドにおいて「十郎新町夏まつり」が開催されました。子どもビンゴゲームやグラウンドゴルフを行った後、開会式から夏まつりがスタートしました。特徴的な内容として、久保町内会長さんのお知り合いである、音楽ユニット【プリコット】による子ども向けミニコンサートがあり、多くの子ども達が喜んだそうです。





町内会の子ども達や大人が一堂に会して行われる「夏まつり」は、町民の親睦やまちづくりへの協働意識の醸成に役立ったものと感じています。まつり本番へ向けて、前週には町内の除草作業も計画され、町内会役員さん方の取組の素晴らしさに感心しました。

リコーダー・ピアノ・ファゴットによる プリコットの ミニコンサート風景

みーんなあつまれ まつりだわっしょい:東天神町

7月29日(土)、東天神公民館横駐車場広場において、大人・子ども合わせて約250名が参加して「東天神町夏まつり」が開催されました。スイカ割り・ラムネの早飲み競争・カラオケ発表会・福引きなどがあり、大いに盛り上がったそうです。



青十年部の皆さんが中心となって計画された、昔懐かしいヨーヨー釣りや金魚すくいなどの子



どもが喜ぶイベントや焼き鳥・たこ焼き・焼きそばなどの出店も数 多くあり、夏まつりらしい雰囲気が写真からも伝わってきます。

町役員さんの感想の中に、「大人と子ども達の交流が大いに有り 来年もぜひ続けたい。」という表現がありました。毎年、年度末に 子ども会の皆さんが役員さん方への感謝の会を行い、感謝の言葉を 伝える伝統があるというのも素晴らしいことですね。

台風にも負けず公民館での夏まつり:西天神町

例年、汐入公園で行われている西天神町の夏まつり。今年は8月6日 (日)、台風5号の影響で西天神町公民館において開催されました。元気 いっぱいの子どもみこしが練り歩き、館内が熱気に包まれています。





毎年、出演されている「サセボサウンドクラブ」の皆さんの 演奏が、祭りの雰囲気を盛り上げたようです。この他にも、子 どものスイカ割り・日本舞踊・婦人部の方のコーラスなど盛り だくさんの内容で、200名以上の子どもの参加があったと聞

いています。まつりの最後には、 「総踊り」で町民が一体となって、 地域の伝統行事である夏まつりを

楽しみ思い出深い時間を過ごすことができました。

【地域の宝】である、子どもを行事の中心に置いた取組には素晴ら しいものがあると思います。この子たちが大人になった時、きっと 【まちづくりのリーダー】になってくれるのでしょうね。





海風を感じながらの夏まつり: 東浜町1組

町内に住む中高校生が叩く壮大な太鼓の音が響き渡る中、海辺の公園で東浜町1組の夏まつりが8月11日(金)に開催されました。本部テントで子ども達に「おこづかい」が渡され、それも持っていろいろな出店を楽しんでいる姿が印象的でした。

町内の役員さんや育友会の方々が工夫を凝らして、焼きそば・かき 氷・カレーライス・フランクフルト・ヨーヨー釣り等、夏まつりらし い雰囲気を創りあげていらっしゃいました。子ども達が踊った「ソー ラン節」や浜クラブの皆さんが踊った「365日の紙飛行機」などが 心に残りました。中高生までもが参加する「夏まつり」、地域の伝統行 事として、いつまでも続いてほしいと願っています。



理事会報告

7月定例理事会の協議内容について、お知らせいたします。

- (1) 6月22日(木)に開催した一斉合同部会で変更された「部会構成員」、部会長・副部会長・ 部員の変更について承認されました。→ 新部会構成員については次号でお知らせします
- (2) 「世代間交流ニュースポーツ大会」を8月27日(日)に開催することを再確認しました。
- (3) 「第5回崎辺地区公民館まつり」の運営組織図(案)を検討し、第1回実行委員会を8月18日(金)11:00より開催することを決定しました。各班の委員長・副委員長さんが対象です。
- (4) 「第40回崎辺地区親睦球技大会」について、実施要項や各町の進捗状況を確認しました。 ※ 数多くの方々の参加をお待ちしています。
- (5) 11月25日(土)に計画している「研修視察旅行」の研修先について、総務部会で検討することにしました。今回からは、<u>自治協議会の研修視察として、まちづくり・自治活動・</u> 組織づくり等を「学ぶことを重点において」計画していくことになります。